

Télérama¹

LE REPORTAGE

INTERCEPTION FRANCE INTER

Emma et Agnès se voient chaque semaine. Un rendez-vous, tous les vendredis, qu'elles attendent avec impatience. Mais c'est une amitié pas comme les autres qui les unit, puisqu'Emma purge une peine de vingt ans et qu'Agnès est visiteuse de prison. Pour *Interception*, Romane Brisard a suivi le quotidien de ces bénévoles, souvent retraités, qui désirent «faire du bien» et «aider à la réinsertion».

Jean-Paul, lui, a rendu visite pendant des années à Patrick, condamné à vingt-deux ans de réclusion. Depuis sa libération et malgré la distance qui les sépare, ils se voient tous les ans. Avec émotion, l'ancien visiteur se souvient des débuts de sa vocation, inspirée par sa mère: «*J'ai voulu faire comme elle, mais c'est vrai qu'on a d'abord peur que ce soit le rebut de la société. Finalement on y trouve beaucoup d'humanité.*» Des belles histoires, loin du misérabilisme, qui mettent en lumière une fonction discrète mais ô combien utile.

– *Chloé Bergeret*

| Dimanche, 9h, 47 mn, **TF1**.